



GARDA MEDIA

Ratusan Mahasiswa Universitas Harapan Bangsa Jalani Wisuda

Narsono Son - BANYUMAS.GARDAMEDIA.ID

Oct 10, 2024 - 23:19



Ratusan Mahasiswa Universitas Harapan Bangsa Jalani Wisuda

BANYUMAS - Sebanyak 400 Mahasiswa dan Mahasiswi Universitas Harapan Bangsa (UHB) Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Resmi di Wisuda dengan agenda Sidang Terbuka Senat Wisuda ke XXVII. Kegiatan dilaksanakan di gedung Hastina Pira Convention Center Sekitar Hotel Java Heritage, Jalan Dr Angka No.71 Karangkoobar, Sokanegara, Kecamatan Purwokerto Timur,

Kabupaten Banyumas, pada Kamis (10/10/2024)

Acara wisuda dihadiri juga para saudara ,orang tua, dosen serta tamu undangan dari berbagai instansi pemerintah dan swasta.



Rektor UHB, Doktor Yuris Tri Naili, S.H, M.H, K.N, dalam sambutannya menyampaikan, kami sangat bangga dan haru atas keberhasilan 400 mahasiswa/i wisudawan dan wisudawati.

“Hari ini, kalian telah mencapai salah satu puncak prestasi dalam perjalanan pendidikan. Namun, ini bukanlah akhir, melainkan awal dari tantangan di dunia profesional. Kami yakin, kalian akan menjadi generasi yang berkontribusi bagi bangsa dan negara,” terangnya.

Selain itu, ia berharap para lulusan hendaknya bisa menjaga nama baik almamater dan tetap semangat dalam mengembangkan diri dimasa mendatang



Acara wisuda tersebut, selain dilakukan pemberian ijazah dan penghargaan kepada lulusan terbaik, juga menampilkan paduan suara Puspita Mahasiswa dan Mahasiswi UHB.

Sementara itu, salah satu lulusan terbaik, Febrianti Sonia Gandi, S. Kep, dari

Program Studi Keperawatan Program Sarjana, merasa sangat bersyukur dan bangga atas pencapaiannya.

“Perjalanan ini penuh tantangan, tapi dengan dukungan dari keluarga dan bimbingan dosen, saya bisa sampai di titik ini. Semoga kami bisa mengaplikasikan ilmu yang didapat selama kuliah untuk kepentingan masyarakat,” ujarnya.

Sedangkan, Ketua Yayasan Pendidikan, Dwi Puspita Lis Setiawan Mangkunegara, S.Kom, M.Kom, menyampaikan bahwa UHB ini masuk dalam 3 besar sebagai Universitas swasta terbaik yang ada di wilayah Jawa Tengah, sehingga ke depannya diharapkan untuk lebih maju lagi.



"Universitas Harapan Bangsa Purwokerto terus berkomitmen untuk mencetak lulusan-lulusan yang berkualitas dan siap bersaing di dunia kerja," ungkapnya.

Untuk diketahui, acara wisuda ditutup dengan do'a bersama dan sesi foto untuk mengabadikan momen yang sangat spesial ini.

(N.Son/Saelan)